

Ciptakan Situasi Yang Aman Kondusif, Polsek Babakan Madang Polres Bogor Laksanakan Patroli Cluster Perumahan Sentul City

Babakan Madang - BABAKANMADANG.INDONESIASATU.ID

Jun 10, 2024 - 15:13



Ciptakan Situasi Yang Aman Kondusif, Polsek Babakan Madang Polres Bogor Laksanakan Patroli Cluster Perumahan BGH Sentul City

BOGOR - Polsek Babakan Madang yang merupakan bagian dari Polres Bogor, melaksanakan patroli Cluster Perumahan Sentul dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif serta harkamtibmas dalam mengantisipasi tindak kejahatan C3 di wilayah hukum Polsek Babakan Madang. Sasaran lokasi patroli kali ini adalah pemukiman penduduk atau Cluster - Cluster yang ada di Perumahan Sentul City di Wilayah hukum Polsek Babakan Madang. Senin (10/6/2024)

Anggota Patroli Polsek Babakan Madang yang bertugas dalam patroli tersebut adalah Aiptu H Darsono bersama dengan Bripta Septian. Keduanya melakukan patroli di Wilayah hukum Polsek Babakan Madang menggunakan kendaraan dinas Patroli Strada 8B. Selama patroli kedua anggota patroli Polsek Babakan Madang tersebut melakukan pengawasan yang ketat terhadap kondisi lingkungan sekitar Kecamatan Babakan Madang khususnya Cluster Perumahan, melakukan Sambang dan pemeriksaan dengan dialogis dengan petugas jaga / Satpam ditempat Pintu Masuk Perumahan Bukit Golf Kawasan Sentul City Desa Cijayanti Kecamatan Babakan Madang Kabupaten Bogor.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu upaya dari Polsek Babakan Madang untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Polsek Babakan Madang juga melakukan berbagai upaya preventif seperti sosialisasi kepada masyarakat agar selalu waspada dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang.

Sementara Kapolsek Babakan Madang, Kompol YR Sigiyo SH SIK MHLi, mengatakan bahwa patroli tersebut dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Babakan Madang terjaga dengan baik. "Kami akan terus melakukan patroli siang hari dan pengawasan di wilayah hukum Polsek Babakan Madang untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, " ujar Kompol YR Sigiyo SH SIK MHLi.